



OMAR'TA'SATT! Ich grüße das Licht in Dir!

SO HAM Avatara'Elina Radhakrishnan

Botschaften zwischen der Geist- Heilung und der Bioenergetischen Heilung in der neuen Zeit, mit den neuen planetaren Heil-Energien.



Als erstes möchte ich das Wort Geist-Heilung für uns einmal ändern in Bioenergetische Heilung. Wir heilen nicht den Geist, oder mit dem Geist, sondern wir sind Bioenergetische Heiler, welche mit den neuen fünfdimensionalen Energien des individuellen, planetaren und kosmischen Energiefeldes heilen.

Deswegen ist das Wort Geist-Heilung für uns nicht angebracht. Wir distanzieren uns damit auch von allen Geistheilern, welche noch mit den alten Energien arbeiten.

Seit dem Jahre 2002 hat sich das Magnet-Gitternetz der Erde, damit ihre Chakren, ihre Töne,



ihre Farben verändert. Diese Veränderung geschah einerseits vom Kosmos aus, andererseits durch die Mitarbeit der menschlichen Avatare. Sie wirkte sich sowohl planetar als auch individuell aus. Schon seit dem Jahr 2012 gab es noch einmal energetisch eine sehr große feinstoffliche Veränderung. Damit war energetisch fast alles, was in den alten Büchern vor dem Jahr 2002 geschrieben stand, sozusagen überholt und sollte den neuen planetaren Energie-Frequenzen angepasst werden.

Alles vor dieser feinstofflichen, dimensionalen Transformation ist nicht mehr aktuell.



Die Erde hat sich energetisch mit ihren mittlerweile sogar hochdimensional-schwingenden, drei ganz neuen, feinstofflichen Magnet Gitter-Netzen kolossal verändert. Damit werden sich auch die Chakren der Menschen, wenn sie mit in diese Energie aufsteigen wollen verändern müssen. Die gesamte Erde hat heute im Jahr 2023 ein völlig neues, viel höher-dimensional-schwingendes Magnet- Gitternetz bekommen. Die allermeisten Menschen wissen davon nichts und arbeiten nach wie vor mit den alten Farben und den alten Tönen, kurz, den alten Energien. Auch die Schumann Frequenz der Erde, der Magnetpol, das alles hat sich mittlerweile wissenschaftlich, messbar, sehr verändert. Diese Veränderungen waren alle nötig, damit die Erde von der dritten, über die vierte, in die fünfte Dimension aufsteigt.



Es ist ja auch logisch, wenn es keine bioenergetischen, dimensionalen Energie-Erhöhungen gäbe, könnte und würde diese Erde niemals in eine höhere Frequenz aufsteigen können. Unsere DNA ist eins mit dem Magnetgitterfeld der Erde und wenn das Magnetgitter der Erde eine Veränderung erfahren hat, so werden wir als Menschen mit dieser neuen, dimensional-hochschwingenden Energie durchflutet. Unsere DNA muss eine neue Umprogrammierung in diese magnetische Liebes-Energie bekommen. Sie muss neu ausgerichtet werden, damit der Mensch sich überhaupt in dieser neuen Energie halten kann.



Die Energie der Liebe ist nach wie vor fähig, zu heilen und das funktioniert nach wie vor. Doch heilen heißt nicht gleichzeitig aufsteigen, in eine höhere Dimension.

Das sind zwei ganz verschiedene Energie Frequenzen.



Wenn der Mensch sich in die fünfte Dimension bewegen will, dann benötigt er eine ganz neue, eine magnetische Umprogrammierung, auch Anpassung, wie eine Ausrichtung in die planetaren Energie-Frequenzen der fünften Dimension. Ansonsten kann es zu allen möglichen Lichtkörper-Symptome, Disharmonien, Schmerzen, auch Krankheiten aller Art kommen, welche den Ärzten nicht bekannt sind.



OMAR'TA'SATT! SO HAM Avatara'Elina Radhakrishnan

